



· Risque | Souva mène un premier tour de 1,5 M€

L'éditeur de jeux vidéo pour réseaux sociaux Souva s'ouvre à des actionnaires extérieurs. Le rhodanien hérite d'une enveloppe de 1,5 M€, apportée par Orkos Capital et par Sigma Gestion. Une collecte qui lui permet d'étoffer son équipe de développeurs et de compléter son catalogue de jeux. Plus connu sous le nom commer-

cial de Picaboum, Souva a vu le jour en 2010, sous l'égide de son P-dg François Souvignon – qui avait précédemment créé le site d'information Cyréalis, avant de le revendre à M6, en 2008 (cf. n° 878). A ce stade, il a notamment développé les jeux Les Monstres, Confettis et Ange ou Démon, disponibles sur Facebook. En parallèle, il a mis un

pied à l'international, grâce à des partenariats avec des confrères russes et asiatiques. D'une ampleur confidentielle, ses revenus sont issus à 80 % de la monétisation de crédits, qui permettent à leurs utilisateurs de jouer. Il y a quelques mois, il a mis la main sur les actifs de MXP4, qui édite des jeux musicaux en ligne. ■ X.D.

Orkos Capital: Dominique Rencurel • **Sigma Gestion:** Patrick Ndoung • **Conseil juridique investisseurs:** Weil Gotshal & Manges (Frédéric Cazals) • **Conseil société; levée de fonds:** Soreval Corporate Finance (Guillaume Anselin)